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Eleição da Mesa da Câmara 
de Paraty acaba em tumulto
Vereador se inscreve em duas chapas e ato é interrompida por gritos e vaias

Por lanna Silveira

A Sessão Solene realizada 
na Câmara Municipal de Paraty 
nesta quarta-feira (1), que em-
possou o novo prefeito, Zezé 
Porto (Republicanos), o vice-
-prefeito, Lulu (Republicanos), 
e os 11 vereadores eleitos para 
o quadriênio de 2025-2028, 
foi marcada por um tumulto. 
A cerimônia foi interrompida 
por causa de gritos e vaias. Foi 
necessária a presença da Polícia 
Militar no local para conter os 
ânimos. 

A confusão foi iniciada após 
a nova Mesa Diretora da Câma-
ra Municipal não ser definida 
por votação nominal, como de 
costume, mas sim numa eleição 
por “maioria simples”. Foram 
definidos como novos membros 
da Mesa Diretora os vereadores 
Paulo Sérgio, Vagno Martins, 
Laion Campos, Eric Porto, 
Claudinei Alcantara e Benedito 
Crispim de Alcantara. 

A decisão foi tomada por 
Benedito, que é presidente in-
terino da Câmara Municipal. 
O vereador indeferiu a candi-
datura de uma das chapas que 
concorria à eleição da Mesa Di-
retora, gerando o início da uma 
confusão que marcou a soleni-
dade de posse e ganhou reper-
cussão nas redes sociais.

A chapa indeferida foi 
“Diálogo e Ação”, composta pe-
los vereadores Vagno Martins, 
Santos Coquinho, Ruan Mar-

celino, Lucas Cordeiro, Ruan 
Ribeiro e Tunico Gama.

A justificativa para o inde-
ferimento seria o fato de Vag-
no Martins estar inscrito em 
ambas as chapas concorrentes, 
ação que fere o regimento in-
terno da casa, conforme pre-
visto no artigo 15, parágrafo 
primeiro. 

Para o presidente interi-
no da Câmara Municipal de 
Paraty, a chapa um, que agora 
ocupa a Mesa Diretora, após 
ser eleita por maioria simples, 
não poderia ser surpreendida e 
prejudicada por um desfalque 
repentino devido a dupla ins-
crição do vereador Vagno. 

Requerimento  
dentro do prazo 

O tumulto se formou com 
o protesto dos vereadores da 

chapa “Diálogo e Ação”, que re-
provaram a eleição sem votos e a 
justificativa para o indeferimen-
to da candidatura do grupo. 

Segundo o vereador Tunico 
Gama, a formação da chapa foi 
protocolada no sistema Câmara 
sem Papel no dia 30 de dezem-
bro, enquanto a renúncia da 
inscrição do vereador Vagno na 
“chapa um”, após optar pela per-
manência na “Diálogo e Ação”, 
foi protocolada no dia seguinte 
(31). Além disso, Tunico res-
salta que o próprio Regimento 
Interno da Câmara Municipal 
valida os requerimentos.

O vereador citou o artigo 
13, inciso segundo, que estabe-
lece que as chapas que concor-
rerão à eleição da mesa devem 
ser apresentadas dentro do pra-
zo de até dez minutos antes do 
início da Sessão Solene.

Todos os membros da 
chapa Diálogo e Ação decla-
ram não reconhecer a nova 
Mesa Diretora do Legislativo 
de Paraty e afirmam que to-
marão as medidas legais ca-
bíveis para garantir que haja 
uma eleição formal. 

Confira os vereadores 
empossados
Eric Porto (REPUBLICA-
NOS) 
Ja É Ruan (PRD)
Laion Campos (AVANTE)
Lucas Cordeiro (PDT) 
Ney (REPUBLICANOS) 
Paulo Sérgio (PSD)
Picó (AVANTE) 
Ruan Ribeiro (PV)
Santos Coquinho (MDB)
Tunico Gama (PP) 
Vaguinho de Sao Gonçalo 
(PT) 

Arquivo - Tunico Gama

Chapa ‘Diálogo e Ação’, que teve sua candidatura indeferida pelo presidente interino da Câmara

Ciep de Valença será reformado
No próximo sábado, 4, às 

10h, a Fundação Educacional 
Dom André Arcoverde (FAA) 
promove o lançamento de mais 
uma etapa do “Projeto Ideali-
ze – Um Pacto pela Educação 
Pública de Qualidade”. Se nas 
etapas anteriores o objetivo foi 
capacitar professores e demais 
profissionais que atuam na área 
educacional de municípios e es-
tados, agora a meta é a recupe-
ração de escolas. 

A primeira será o CIEP 
Professor Luciano Gomes Ri-
beiro, no Bairro de Fátima, em 
Valença. As obras, que terão 

duração de três meses, incluirão 
melhorias estruturais e funcio-
nais. Uma solenidade no CIEP 
marcará o início das ações. 

Segundo o presidente da 
FAA, José Rogério Neto, atual-
mente a instituição de ensino 
beneficiada conta com cerca 
de 500 crianças matriculadas, 
que vão ser impactadas direta 
e positivamente pelo Projeto 
Idealize. 

Para o diretor de Educação 
Básica da FAA, Frederico San-
tos, a iniciativa da FAA con-
tribuirá decisivamente para o 
desenvolvimento das atividades 

no CIEP Professor Luciano 
Gomes Ribeiro. Ele argumenta 
que “um ambiente organizado 
e bem cuidado contribui para 
o processo de ensino e aprendi-
zagem. 

A FAA, por meio do Cen-
tro Universitário de Valença 
– UNIFAA, mantém um es-
treito relacionamento com o 
colégio. Por meio do projeto 
de extensão “Luta que Trans-
forma”, por exemplo, discentes 
do curso de Educação Física 
ministram aulas de judô para 
estudantes do quarto e quinto 
ano do Ensino Fundamental 

do CIEP. As aulas são minis-
tradas na Sala de Lutas e Artes 
Marciais do UNIFAA. Segun-
do José Rogério, iniciativas 
como essa serão intensificadas 
a partir de 2025.

Por fim, o presidente da 
FAA compartilha a crença de 
que a educação pública de qua-
lidade “é uma obrigação e que 
cada investimento realizado 
é um passo em direção a um 
futuro mais justo e promissor. 
Esta recuperação vai muito 
além da infraestrutura – é uma 
oportunidade de renovação de 
esperanças”.

Cláudio Ferreti anuncia projeto para 
implantação do Hospital dos olhos 
Por Redação

O prefeito de Angra dos Reis, 
Cláudio Ferreti, anunciou proje-
tos prioritários para sua gestão, 
como o Hospital dos Olhos, Clí-
nica de Imagem e a construção da 
Marina São Bento: “Angra vem 
avançando, mas ainda há muito a 
ser feito. Vamos qualificar a porta 
de entrada do sistema de saúde e 
reduzir ao máximo a necessidade 
de buscar atendimento em outras 
cidades, com a entrega do Hospi-
tal dos Olhos, por exemplo”, disse 
o prefeito.

O prefeito e seu vice, Ru-
binho Metalúrgico, tomaram 
posse na quarta-feira, 1º, no 
Iate Clube Aquidabã, onde fo-
ram empossados os 15 verea-
dores. No mesmo local, como 
é costumiro, foi eleita a mesa 
diretora da Câmara Municipal, 
composta por Jorginho Brum 
na presidência, Titi Brasil 
como primeira vice-presiden-
te, Chapinha como segundo 
vice-presidente, Charles Neves 
como primeiro secretário e Edi-
nho Rodrigues como segundo 
Secretário. 

O ex-prefeito Fernando Jor-

dão, a deputada estadual Célia 
Jordão e a deputada federal So-
raya Santos estiveram no evento.

Trajetória de Ferreti
Claudio de Lima Sírio, mais 

conhecido como Claudio Fer-
reti, tem 64 anos, nasceu em 
Angra dos Reis e é formado em 
engenharia civil. Casado com a 
também engenheira Elisabeth 
Brito, ele é pai de três filhos e 
avô de cinco netos.

Ferreti iniciou sua carreira na 
prefeitura em 1985, atuando na 

área de engenharia. Entre janei-
ro de 2021 e abril de 2024, foi 
secretário de Governo e Rela-
ções Institucionais na gestão do 
então prefeito Fernando Jordão.

Durante a cerimônia, o novo 
prefeito relembrou os desafios 
enfrentados e os trabalhos realiza-
dos ao lado de Fernando Jordão, 
como o combate à pandemia, os 
investimentos em segurança pú-
blica e a inauguração do HMAR. 
Na época, Ferreti ocupava o cargo 
de secretário de Governo.

“Com 40 anos de experiência 

como servidor público, me sinto 
mais do que preparado para trazer 
novas oportunidades e políticas 
públicas à população da minha 
amada Angra dos Reis. Será um 
governo para todos. Vamos juntos 
por uma Angra que avançará cada 
vez mais”, destacou Ferreti.

O vice-prefeito Rubinho 
Metalúrgico também expressou 
suas expectativas para atuar ao 
lado de Ferreti na gestão muni-
cipal e fez um agradecimento: 
“Este é um momento de grati-
dão em minha vida”. 
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Cerimônia de posse aconteceu no Iate Clube Aquidabã, 
com a presença do prefeito, vice-prefeito e vereadores eleitos
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Aluísio d’Elias toma posse 
como prefeito de Quatis

Vice-prefeito de B. do Piraí 
acumula Secretaria da Saúde

Ex-prefeito vai para Secretaria

Novo curso no Diploma Cidadão

Alex d’Elias preside a Câmara

Gratidão pelo trabalho em equipe

Foi realizada na noite de 

quarta-feira (01), a sessão 

solene de posse dos elei-

tos de 2024 na Câmara 

Municipal de Quatis. O 

evento iniciou às 19h, sen-

do empossados o prefei-

to Aluísio d’Elias, para o 

seu segundo mandato, a 

vice-prefeita Ivone Ben-

to, assim como os nove 

vereadores eleitos. Ivone 

também seguirá como 

Secretária Municipal de 

Educação e em seu dis-

curso, agradeceu ao pre-

feito pela honra e confian-

ça. “Assumo meu papel 

com muita humildade 

em prol do desenvolvi-

mento de nossa cidade, 

procurando estar próxima 

do povo, ouvindo, apre-

sentando e buscando di-

álogo para atender as ne-

cessidades”, disse.

O vice-prefeito de Barra 

do Piraí, Cristiano Almei-

da, também assumirá a 

Secretaria de Saúde da ci-

dade. O anúncio foi dado 

na cerimônia de posse 

dos cargos, que aconte-

ceu na última quarta-fei-

ra (01) ao lado da prefeita 

Kátia Miki, no Royal Sport 

Club. Aliás, Cristiano des-

tacou em seu discurso 

que sua prioridade en-

quanto estiver no Execu-

tivo será em desenvolver 

a saúde da cidade. “Tra-

balharemos por um siste-

ma digno, humanizado e 

eficiente, garantindo que 
cada cidadão seja tratado 

com respeito e cuidado”, 

afirmou.

Valença agora vai contar 

com a ajuda do ex-pre-

feito de Vassouras, Seve-

rino Dias, que assumirá 

a Secretaria de Governo 

do prefeito Saulo Correa. 

Aliás, Severino acaba de 

deixar a prefeitura de Vas-

souras, mas respira alivia-

do: conseguiu eleger sua 

vice-prefeita, Rosi, como 

sua sucessora. Ela assu-

miu a prefeitura oficial-
mente nesta quarta-feira 

(01) durante a cerimônia 

de posse.

Em parceria com o Cen-

tro Universitário Geraldo 

Di Biase (UGB), a Secre-

taria da Pessoa com De-

ficiência (SMPD) de Volta 
Redonda disponibilizará, 

além do curso superior 

de Administração, gra-

duações em Pedagogia, 

Recursos Humanos ou 

Logística. As inscrições se-

rão via Google Forms e vai 

até o dia 20 de janeiro. O 

programa é exclusivo para 

Pessoas com Deficiência 
(PcDs).

Após a finalização da ses-

são solene de posse, os 

empossados seguiram 

com a votação da mesa 

diretora da Câmara Muni-

cipal para o ano de 2025. 

Após o resultado, a mesa 

ficou composta por: Alex 
d’Elias como presidente, 

1º vice-presidente Udson 

Bombom, 2º vice Emer-

son, o Cabeludo, 1ª se-

cretária Marcela Fonseca 

e 2º secretário Leandro 

Sant’Anna. Após as ceri-

mônias, a comemoração 

dos empossados junto 

aos familiares e apoiado-

res continuou na Praça 

Dr. Teixeira Brandão, no 

Centro, com um show da 

banda BR Biz.

Durante a cerimônia de 

posse, além de agradecer 

pelos 4.948 votos con-

quistados no pleito em 

outubro, Aluísio D’Elias 

também agradeceu a 

população pelo reconhe-

cimento do trabalho da 

gestão que trabalha em 

benefício dos cidadãos de 

Quatis. Outro destaque, 

foi sobre o trabalho cole-

tivo e o trabalho em prol 

dos munícipes. “Hoje eu 

estou assumindo nova-

mente o cargo de prefei-

to, mas essa vitória não é 

minha, essa vitória é de 

todo mundo que traba-

lhou. A gente trabalha 

pelo povo e para o povo!”, 

completou.
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Prefeito Aluísio d’Elias e vice prefeita Ivone Bento

Prefeita Kátia Miki ao lado do vice Cristiano Almeida
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